



BMD bringt Lern-roboter in die VS Gleink

Seite 8

„Freundlicher Lernroboter“: Bee-Bot-Set für die VS Gleink



Foto: BMD

STEYR. Spielend Programmieren lernen? Das ist jetzt in der Volksschule Gleink möglich. **BMD-Geschäftsführer Markus Knasmüller** kam persönlich, um **Direktorin Doris Ganglbauer** und den gespannt warten-

den Kindern ein Bee-Bot-Set zu überreichen. Die „freundlichen Lernroboter“ werden ab sofort im MINT-Unterricht in der innovativen Schule unterstützend eingesetzt. **Markus Knasmüller:** „Wir wollen mit diesem Pro-

grammier-Set Kindern bereits im Volksschulalter den Zugang zur Programmierung auf spielerische Weise ermöglichen. Am einfachsten lernt es sich schließlich, wenn die Aufgabe Spaß macht und motiviert.“